

Colisión multivehicular en calle principal: cuatro autos involucrados en el incidente

Policiales



Publicada el: 07/12/24	Visitas: 170
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 138	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/collision-multivehicular-en-calle-principal-cuatro-autos-involucrados-en-el-incidente_10781.php

COLISIÓN MULTIVEHICULAR EN CALLE PRINCIPAL: CUATRO AUTOS INVOLUCRADOS EN EL INCIDENTE

Policiales

Colisión multivehicular en calle principal: cuatro autos involucrados en el incidente

Impactante choque en la vía principal: se registró un accidente con cuatro vehículos implicados

Accidente de Tránsito en José Pedro Varela Involucra Cuatro

Vehículos

Pasadas las 18:30 del jueves, se registró un accidente de tránsito que dejó a una mujer con lesiones en la zona de José Pedro Varela.

Según información recabada por EL TELEGRAFO, el siniestro involucró a cuatro vehículos y tuvo lugar cuando la mujer circulaba en un automóvil Volkswagen Virtus, matrícula IAG 8921. Al llegar al cruce con 25 de Mayo, la mujer continuó su marcha, a pesar de que dicha arteria tiene preferencia de circulación.

En ese momento, fue embestida a la altura de la puerta del conductor por una camioneta Peugeot Partner, matrícula IAE 6097, que era conducida por un hombre.

El impacto provocó importantes daños en ambos vehículos, haciendo que la mujer perdiera el control del suyo.

Tras la colisión, el Volkswagen Virtus impactó contra la parte trasera de un Chevrolet Aveo, empadronado como IAG 1516, que se encontraba estacionado junto a la vereda sur.

Este choque causó hundimiento y rotura del paragolpes trasero del Aveo, el cual a su vez golpeó a una ambulancia de la Cochería San José, Hyundai H1, con matrícula IAM 1103, que estaba estacionada frente a él.

Al lugar del incidente acudieron efectivos de la Comisaría Primera y de la Brigada Departamental de Tránsito, quienes constataron la situación y solicitaron la presencia de una unidad médica.

Personal de UCEM llegó al lugar y atendió a la mujer, quien presentó un traumatismo en el brazo izquierdo.

Afortunadamente, luego de recibir la atención necesaria, se le otorgó el alta.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

COLISIÓN MULTIVEHICULAR EN CALLE PRINCIPAL: CUATRO AUTOS INVOLUCRADOS EN EL INCIDENTE

Colisión multivehicular en calle principal cuatro autos involucrados en el incidente

Tags

arteria, lesiones, telegrafo, impactante, volkswagen, siniestro, circulaba, pasadas, recabada, accidente, implicadosaccidente, involucra

Noticias relacionadas

4.9 * *Un anciano de 86 años se encuentra en estado grave tras un violento accidente entre motocicletas*

4.8 * *Colisión entre moto y camioneta deja heridos en la ruta*

4.2 * *Accidente de tránsito entre un auto y una moto provoca heridas en un conductor*

4.6 * *Accidente en Ruta 5 y Ruta 36: Colisión de cinco vehículos provoca lesiones a tres personas*

4.7 * *Accidente de tránsito deja a un motociclista con lesiones leves tras colisión con un automóvil*

3.9 * *Lamentablemente, se confirma el fallecimiento de una de las pasajeras involucradas en el accidente del ómnibus de Cutcsa ocurrido en Pocitos*

4.7 * *Grave accidente en los accesos a Montevideo involucra cinco vehículos, dos camiones y una ambulancia*

4.8 * *Accidente vehicular sin heridos: un alivio para todos los involucrados*

3.5 * *Accidente vial: Motocicleta y automóvil chocan en una intersección*

4.9 * *Impactante choque en una intersección con buena visibilidad desata la alarma en la comunidad*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024